

## **In zwölf Monaten zum erfolgreichen Abschluss Dritter Krankenpflegehilfe-Ausbildungskurs der Pflegeschulen des GZO am Ziel**

**Erleichterung und große Freude standen den 13 Auszubildenden ins Gesicht geschrieben, als sie von ihrem erfolgreichen Abschluss der einjährigen Pflegeausbildung erfuhren. Ab sofort dürfen alle Absolventinnen und Absolventen die Berufsbezeichnung „Krankenpflegehelferin“ bzw. „Krankenpflegehelfer“ führen.**

ERBACH. Die einjährige Pflegeausbildung fand zum dritten Mal an den Pflegeschulen des Odenwaldkreises der Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH (GZO) statt. Alle 13 Absolventinnen und Absolventen haben die Abschlussprüfungen bestanden. Von ihnen starten insgesamt neun am 1. Oktober nahtlos in die dreijährige generalistische Ausbildung zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann an den Pflegeschulen, für die sie mit der einjährigen Krankenpflegehilfeausbildung die Qualifizierung erreicht haben. Unter ihnen ist auch die Jahrgangsbeste des einjährigen Ausbildungskurses: Marina Kinz. Sie hat die Abschlussprüfungen in allen drei Prüfungsteilen mit Bestnote 1,0 absolviert. Zwei der frisch ausgebildeten Krankenpflegehelferinnen konnten vom GZO übernommen werden. Sie verstärken ab sofort die Stationen 1 und 3 des Erbacher Kreiskrankenhauses und beginnen im Oktober 2024 ebenfalls die dreijährige generalistische Ausbildung zur Pflegefachfrau.

### **Helfer:innen in der Krankenpflege**

Die Krankenpflegehilfe ist ein staatlich anerkannter pflegerischer Assistenzberuf. In enger Zusammenarbeit mit dreijährig ausgebildeten Pflegefachkräften übernehmen Krankenpflegehelferinnen und -helfer pflegerische Aufgaben in stationären und ambulanten Einrichtungen des Gesundheitswesens. Sie sind unter anderem für die Körperpflege, Mobilisation, Durchführung von Prophylaxen, Kontrolle von Puls, Blutdruck und Temperatur sowie für Hilfe bei der Nahrungsaufnahme zuständig. Die theoretische Ausbildung umfasst 750 Stunden und findet an den Pflegeschulen des Odenwaldkreises in Erbach statt. In der praktischen Ausbildung, die mindestens 950 Stunden umfasst, lernen die Schülerinnen und Schüler auf den verschiedenen Stationen des Kreiskrankenhauses Erbach das breite Aufgabenfeld einer Pflegekraft kennen. Hierbei werden sie von den Praxisanleiterinnen und Praxisanleitern unterstützt.

## Ab sofort für 2024 bewerben

Innerhalb eines Jahres eine anerkannte Berufsausbildung in der Tasche? Mit der Ausbildung zur Krankenpflegehelferin bzw. zum Krankenpflegehelfer ist dies möglich! Der nächste Ausbildungskurs ist mit 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmern voll belegt und startet am 1. Oktober.

Das Bewerbungsverfahren für den Kursbeginn 1. Oktober 2024 hat bereits begonnen. Interessierte können sich unter [www.gz-odw.de/pflegeschule](http://www.gz-odw.de/pflegeschule) informieren und ihre aussagekräftigen und Bewerbungsunterlagen über das dortige Bewerbungsformular oder per E-Mail einreichen.

## Weitere Informationen:

Pflegeschulen des Odenwaldkreises der  
Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH  
- Krankenpflegehilfeschule -  
Elsa-Brändström-Straße 11 | 64711 Erbach  
Tel.: 06062 79-3700  
[pflegeschulen@gz-odw.de](mailto:pflegeschulen@gz-odw.de)  
[www.gz-odw.de/pflegeschule](http://www.gz-odw.de/pflegeschule)

## Bilder / Bildunterschriften:

V. l.: Andreas Schwab (Geschäftsführer GZO), Roland Meier (Direktor Medizin), Cornelia Trench (Leitung Krankenpflegehilfeschule), Marina Kinz, Alexandra Funk, Michael Hotz (Pflegedirektor), Nazli Gkarip, Ilayda Güzel, Yeney Geiß, Esra Uzun, Hazal Ali, Ilgin Temisoy, Fabio Kerth, Stefan Kohlbacher (Dozent), Samira Köhler, Margit Müller (stv. Leitung Krankenpflegehilfeschule), Alina Rosenmeier, Alicia Bär und Tamara Schmitt (Foto: Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH)

